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◎本日の例会プログラム

前回（836回例会）の記録　平成19年５月17日（木）

○次回例会プログラム

■ビジター

　中津RC　山本　洋一郎君

■出席報告

　会　員　数　27名
　免 除 者 数　０名

　対 象 者 数　27名
　本日出席者　23名
　欠 席 者 数　４名

　出　席　率　　　　85.19%

ゲスト卓話　中津市社会福祉協議会
　　　　　　中津支所長　青佐　尚義氏

ゲスト卓話　知的障害通所授産施設
　　　　　　もみじ園　園長　平原　伸氏

■前々回出席報告の修正

　前々回欠席者　　８名

　メイクアップ　　６名

　欠　席　者　　２名

　修正出席率　70.37%→　92.59%

●メイクアップ

　梶原、矢頭、出納（中津中央）

　熊谷、永松、江渕（地区協議会）

●欠席者

　渡邉、松岡



我等の生業

会長　松本　幹夫
朝日新聞・天声人語より
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
　雨のにおい、というも
のがある。木々の葉が洗
われ、青い香気が降り注
ぐ。地面のちりが、たた

かれて舞う。やがて湿った土の香りが立ち
上る。そんな気の利いたものではなく、実は
慌てて開いた傘のにおいだったりする。沖縄
地方が、昨日梅雨入りした。これでも平年よ
り８日遅いという。南から少しずつ、天気予
報の傘マークが増えていくのだろう。同じ日、
梅雨のない北海道の釧路や根室では桜が開
花した。日本列島の「季差」を思う５月であ
る。ずいぶん前のことだが、作家の山口洋
子さんが、雑誌の随筆か何かで「折り畳み傘
を持ち歩く男はイヤ」という趣旨のことを書
いていた。目先のちっぽけなリスクを意識し、
いつも準備万端、計算ずくで動く男。なるほ
ど、ロマンや男気にこだわる山口さんが嫌い
そうなタイプだ。厳しいが鋭い男性論を読ん
で、しばらく傘を持ち歩くのをやめた記憶が
ある。確かに、都会なら雨宿りの場所などい
くらでもある。軒に飛び込み、しばし休んだ
後の雨上がりのにおいも悪くない。街路樹も
歩道も清 と々生き返る。時には、雨の気まぐ
れを五感で楽しめるような、時間と心の遊び
を持ちたい。

幹事　青木　秀暢
●例会変更　湯布院RC、
　別府RC、別府中央RC
●週報受理　熊本平成RC、
　天草中央RC、本渡RC
●会報受理　
●幹事報告　松岡会員が

　退会しました。
●理事会報告　理事会をします。

・松岡会員　退会あいさつ
　皆さん、長い間大変おせわになりました。
今回まことに勝手ながら退会させていただく
ことになりました。ほんとに大変お世話にな
り、ありがとうございました。

次年度幹事　榎本会員
　本日（5/17）次年度
の第一回クラブ協議会
を開催いたします。時間
は18：30、場所は割烹
嘉乃さんです。会費は
2,500円ですのでよろし
くお願いいたします。

家庭集会の案内
土居会員

　岩渕班：当班の７名は
５月29日（火）、場所は
仲町の「いわた」で18：
30からです。

家庭集会の案内
津崎会員

　津崎班：当班は家
庭集会を５月31日（木）
18：30から行いたいと
思います。場所は自宅で
行います。

家庭集会の案内
出納会員

　出納班：当班の家庭
集会は津崎さんの班と
一緒に合流というかたち
にさせていただきたいと
思っております。５月31
日（木）18：30です。よろしくお願いいたし
ます。

担当：ロータリー財団委員会

○若松会員
　13日（日）に中津建
築士協会の研修旅行に
誘われ、田川市の伊藤
伝衛門の旧邸宅を見学
してきました。この方
は筑豊の炭鉱王で、柳
原白蓮で有名な人です。ともかく、素晴ら
しい邸ですが、公開されなくなる恐れもあ
りますので、是非今の内にご見学をおすす
めします。

○田原会員
　今度、東京に行くこ
とになりました。皆さ
んも東京に行くときは
スターフライヤーを応
援してあげてください。
東京には、南アフリカ
大使館のパーティーに出席することにな
り行くことになりました。

○梶原会員
　別にこれといってあり
ませんが、久しぶりなの
でニコニコします。

○矢頭会員
　最近、子供の少年野
球に行っています。体
重が４㎏ほど落ち、健
康状態が優れてきまし
た。全日本学童選手権
大会の地区大会で優勝
して、県大会です。もし勝つと全国大会に
出場できるので楽しみにしながら練習に
行っています。バットを振っているので、
最近ゴルフの飛距離も飛ぶようになりま
した。松岡さん、非常に残念ですが、町で
あったら気軽に声をかけてください。

地区協議会報告　次年度会長若松定生ほか
次年度会長：若松会員
次年度幹事：榎本会員
次年度クラブ奉仕委員会：加来会員
次年度ＩＴ広報委員会：辛嶋会員
次年度会員増強委員会：熊谷会員

　玉名ロータリークラブでの地区協議会は参加者

が800名ということで近年まれに多い会議の参加
者でした。ガバナーの熱意の表れでしょう。今年

はCLPによる変革でしょう、増強委員会は６大委
員会の１つとして構成で運営されていました。内

容はクラブ会員の減少傾向をどうしてとめるか、

それには増強をどうしてやるかでありました。

１．世界の情勢即ちインドが増大していること。

２．女性会員の増大傾向

３．クラブ数は増大しているが、クラブの平均会

員数は減少していること。

４．2720地区の現状として会員減少であること。
と言ったことでした。そしてどうして増強をするか

で意見交換になりましたが、意見交換ということ

ではなく、一方的にリーダーとアドバイザーとス

タッフ関連方の意見発表がありました。この辺を

変革しなければこの難しい問題の解決または参

考意見の交換にはならないと思いました。

次年度職業奉仕委員会：出納会員
次年度社会奉仕委員会：江渕会員
次年度米山奨学会委員会：永松会員

　（文責：小野（裕）、二反田）

「 率 先し よう」　“LEAD THE WAY” 「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」　“He Profits Most Who Serves Best”

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）　１. 真実かどうか　２. みんなに公平か   　 ３. 好意と友情を深めるか　４. みんなのためになるかどうか

ロ ー タ リ ー ソ ン グ

会 長 の 時 間

幹 事 報 告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク

委 員 会 報 告

ス 会 員 卓 話


